

日時・場所	令和3年5月24日(月)9時00分～ 庁議室
出席者	栢木市長、川口副市長、西村教育長、田中議会事務局長、赤坂政策調整部長、馬野政策調整部政策監、市木病院事務部長、川端総務部長、長尾市民部長、吉田健康福祉部長、田中健康福祉部政策監、三上都市建設部長、武内環境経済部長、吉川教育部長、事務局

1. 開会

<市長挨拶>

土曜日、篠原学区の懇談会に出席した。ワクチン接種について、多くのご意見やご質問をいただき、市民の関心が高いことを再認識した。また、日曜日はワクチン接種会場へ行ったが、スムーズに接種が行われていることを確認した。

今朝のスクールガードに参加したが、「もうマスクはイヤ。早くマスク外したい。」と子どもから訴えかけられた。子どもたちも我慢している。一日も早くこの難関を突破したいので、みなさんの協力を願う。

2. 議題

【報告事項】

①新型コロナウイルスワクチン接種予約再開時(5/25～)の協力について

5月25日(火)午前9時からワクチン接種の予約を再開する。今回は十分な量のワクチンを確保したうえで予約受付を行う予定であるが、市民が来庁されるなどの事態が想定されるため、来庁された市民への対応について協力をお願いする。

→市役所に来られた方の各課窓口の対応について、入力支援をするのかしないのか、ハッキリしておかないと余計に混乱するのではないか。総合調整会議でも意見として出ていたが、人によって対応が違っていると不公平感がある。対応する職員も困るのでは。

→ご自身のスマホで予約を取る際の入力の仕方がわからないといった方には、予約方法を記したチラシ等をお渡しして案内をするが、窓口で予約を取ることにについては、原則すべてお断りをする。

→スマホを持参されていて「やりかたが分からない」と言われたら、まずは自力で入力するように説明するということか。

→そうである。市役所に各入口には「市役所では予約は受けません」という看板を設置する。

→ワクチンは必要量確保できているのか。

→国からの配送予定に基づいて、十分に確保できる見込みである。

→国の情報も混乱している中で、その情報は確かなのか。十分に確保できること前提で予約を再開して、万が一予定通りワクチンが届かなかった場合、例えば1日遅れた場合など、打てない人が出てくるのでは？

→4月は配送予定がなかなかはっきりしなかったが、5月以降は安定的に供給されるようになってきており、国が準備すると言っている以上、予約を受けないわけにはいかない。しかし、万が一届かなかった場合、予約の取り直しということになるので、そういった場合の対応も検討が必要と考えている。

→動員職員への説明会はしないのか。

→説明会はしない。個別に職員に説明する。

- 新聞に載っていたが、自治会のボランティアで入力支援をされているような仕組みは検討したか。
- 自主的に取り組んでいただいている自治会があることは承知しているが、市から各自治会にお願いすることはしていない。ただ、自治会長が相談に来られたら、こういった取り組みの紹介は行っている。

②高齢者の新型コロナウイルスワクチン接種事業の進捗状況について

ワクチン接種者数、高齢者施設での接種状況、予約の再開等の概要を報告する。

→キャンセルされたワクチンの取扱いはどうしているのか。

→人事課と相談し、市職員の中でも、市民と接する機会が特に多い保健師、保育士等をリストアップして、余剰ワクチンが発生したときにはすぐに対応できるよう待機願っている。

→対象の職員は土日も待機しているのか。

→自宅等での待機となる。

3. その他伝達事項

(政策調整部)

- ・5月17日に開催された市民病院整備運営評価委員会の結果と今後の市民病院の方向性について報告する。評価委員会で意見を伺ったところ駅前整備を求める声が多かった。この意見を受け、駅前周辺でにぎわいを創出するとともに、病院整備を推進することにした。このことを28日(金)の特別委員会で示し意見を伺う。各部長には水曜か木曜に資料を送付する。

(議会事務局)

- ・5月28日(金)午前9時30分から議場で野洲市民病院整備事業特別委員会を開催いただく。多数の傍聴者が来られると予想されることから、第1・2委員会室を傍聴室とし、コロナ感染防止対策の一環として、今回は特別にインターネット配信を行う。
- ・第2回定例会に先立ち、6月3日(木)4日(金)勉強会を行う。詳細は掲示板に掲載する。

(市民部)

- ・市内において、家庭内感染が増えている。
- ・罹患者、濃厚接触者の生活支援について、県の生活支援に協力する形で2件対応した。

(都市建設部)

- ・本日9時30分から野洲川河川公園工作物撤去訓練を実施している。各部から動員協力いただき、感謝申し上げます。

(総務部)

- ・明日の全員協議会から執行部はタブレット端末を使用したペーパーレス会議となる。

4. 次回部長会議の予定

5月31日(月)9時00分～ 庁議室

5. 閉会